

# QUAND NOUS SERONS "CHEZ NOUS" À LA MAISON DU PÈRE MADORE

Georges

Maintenant, nous sommes des êtres fragiles ?  
en proie à la maladie, à la souffrance, à la vieillesse...  
Mais, quand nous serons "chez nous" à la Maison du Père,  
nous baignerons tout entiers dans la santé...

Maintenant, nous essayons de nous aimer,  
en nous faisant mal parfois, en nous décevant...  
Mais quand nous serons "chez nous"  
l'amour sera quotidien comme le pain  
et fort comme l'aurore...

Maintenant, le bonheur est la propriété des riches et des puissants...  
Mais, quand nous serons "chez nous",  
Dieu mettra son tablier et servira au plus petit  
la plus large part de bonheur...

Maintenant, la mort est laide, avec son cortège  
de maladie, de vieillesse et de souvenirs qui font mal...  
Mais, quand nous serons "chez nous",  
la mort sera culbutée dans le néant d'où elle vient  
elle ne sera même plus un souvenir !...

Maintenant, notre cœur cherche sans cesse  
un peu d'amour, de tendresse, de fidélité...  
Mais, quand nous serons "chez nous",  
notre cœur aura enfin trouvé sa vraie demeure  
et il se reposera...

Car, "chez nous", c'est l'Amour...  
l'Amour en personne  
qui nous attend et nous appelle ;  
l'Amour en personne  
qui déjà nous habite et nous attire à Lui...

Car, maintenant, le Ciel de Dieu  
c'est le Cœur de l'Homme ;  
Mais, quand nous serons "chez nous",  
le Ciel de l'Homme,  
ce sera le Cœur de Dieu.